

幼児センターだより

1月号



愛別町幼児センター
発行日 令和7年12月22日

教育目標

- ◎楽しく遊び元気な子（体）
- ◎やさしく思いやりのある子（徳）
- ◎考えを自分の言葉で表す子（知）

1年の計は元旦にあり そして 1年に1度くらいは……

幼児センター 園長 千葉憲史

1年に1度くらいは？ 子どもが産まれた時の写真を見たりして、子育てが始まった頃を思い出してみるといいと思います。振り返ると、また新鮮な気持ちで子どもと向き合える気がします。私が振り返ってもまったく新鮮味はありませんが、ちょっと振り返ってみます。

子育ては、まさに子どもど真ん中の毎日。大変と言えば大変も、ちょっとした変化がすべて喜びに変わるという不思議の連続もある。寝返りに興奮、ハイハイや伝え歩きに大興奮、おしゃべりを始めた日には……それはもう感動の極（きわ）みだ。あっという間に保育園入園。親と離れ大丈夫か心配も、子どもと離れておまえが大丈夫かと自問自答の時もある。 急な発熱が多く（月曜日が多かったような）、今日はどっちが休む？そこが家庭内最大の問題だ。運動会のアンパンマン体操（余談ですが、アンパンマンはなぜこんなにも長く愛されるのでしょうか？），発表会で立ち尽くす我が子。まあ……でも……どんな姿もかわいいものはかわいい。食欲旺盛が何よりの喜びで、美味しそうに食べる姿は親にとって最高のごちそうだ。

小学校に入学。眠気をこらえ算数セットに名前シールをはる。テストで100点、コンクールで賞と喜びも多いが、忘れ物は？宿題は？友達はいるの？……心配はその数倍だ。部活動の大会がちょっとした楽しみも、話しかけてうるさがれ、聞いてけむたがれる中学校3年間。そして、高校生はとにかく帰りが遅い。部活？いやいや彼氏？彼女なの？そんなこと聞けるはずないのに、なんだかんだと……心配が減るわけがない。大学生になれば、ラインの既読で消息確認。さすがに社会人ともなれば親の出る幕はない。だが、しかし、ちゃんと起きているか？ちゃんと食べているか？心配する親心に変わりはない。そうなのだ、親にとって子どもはいくつになっても子どもなのだ……と、こんな感じです。

保護者の皆さんも、この先きっと似たような経験をされるのかなと思います。仕事も家事も、子育て以外の同時進行がたくさんあって、毎日本本当に大変です。でも、初心に帰るときっと新たなエネルギーが湧いてきます。1年の計は元旦にあり。その意味には諸説（しよせつ）ありますが、最初が大事、はじめの気持ちを大切にという教えてもあります





1月の行事予定



日曜日	曜日	行事内容
1日	木	元旦 年末年始休業5日まで
6日	火	安全点検日
8日	木	第6回全体会議
12日	月	成人の日
14日	水	分掌反省会議
15日	木	分掌反省会議
19日	月	第3学期始業日
20日	火	身体測定 研修
22日	木	交通安全教室 職員会議
23日	金	お話の日 誕生会 ほっと Time
26日	月	絵本貸出日
27日	火	ALTとの交流 避難・消火訓練(PM) ○ミニ講座
30日	金	中学校との交流 ○親子遊び

寒い日が続いているが、窓から園庭に積もる雪を見ては戸外での雪遊びを楽しみしている子どもたちです。また、最近では「サンタさん」の話にも夢中で、クリスマスが待ちきれないといった様子です。

時が過ぎるのは早いもので、今年も残りわずかとなりました。毎日元気いっぱいに遊ぶ姿や、子どもたちの成長を近くで見守ることができ、大変嬉しく思っています。2026年も楽しい思い出をたくさんつくってもらえるよう職員一同精一杯努めてまいります。

年末年始も体調管理に気をつけ、よいお年をお迎えください。
来年もどうぞよろしくお願いいたします。



衛生面を考慮し、以下の日程で持ち帰りをお願いします。

布団・上靴

30日(金) または31日(土)



【1月：生活の目標】

- 体を動かしながら、冬ならではの遊びを楽しもう。
- 戸外遊びの身支度を覚え、自分でやってみよう。

【1月：給食の目標】

- 正しい姿勢や食器の持ち方、箸やフォークの持ち方を意識して食べよう。



中学校との交流について



1月30日(金)にりす組、うさぎ組、きりん組はバスで中学校へ行きます。中学生のお兄さん、お姉さんが幼児センターのみんなと楽しく交流ができるよう、いろいろな遊びを考えてくれています！
戸外での活動となりますので、戸外遊びの準備をし忘れ物のないようお願いします。また、温かい服装での登園もお願いします。

冬の感染症に注意しましょう！

吹き抜ける風が冷たくなり、寒さも一段と増してきましたね。冬の期間は、インフルエンザをはじめ、さまざまな感染症が流行しやすい時期です。こまめな手洗い・うがい・換気を行い、子どもたちの体調管理・安全対策に取り組んでいきたいと思います。

なお、体調不良の際には無理をせず、ご家庭で休養していただきたいと思います。診断を受けた際には、幼児センターにご連絡いただくようお願いいたします。

今月の『ほっとTime』(子育て相談日)

1月23日(金) 10時～12時 / 13時～15時

～子どものことを『ほっとけない』 ほんの少し『ほっと一息』

毎月、保護者の方とおしゃべりする日をつくっています。「子どものことを相談したい」「家の出来事を誰かに聞いてもらいたい」「みんなで話をしたい」など、どうぞ気軽におしゃべりしに来てください。ちょっと一息つきませんか？お一人でも、数名で来園されてもOKです。ご希望の時間帯を前日までに

幼児センター(6-5980)にご連絡ください。